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《体験入学・見学情報》
◎名城大学附属高校（私立）

◆日時 10/27（土）、11/10（土）

8:45～12:30

◆内容 見学会

◆申し込み不要（制服で！）

◎豊田高専（国立）

◆日時 10/6（土）、10/7（日）

10:00～15:00

◆内容 説明会、体験授業

◆校内期限 9/28(金)まで

◎デンソー工業学園（私立）

◆日時 10/13（土） 13:00～16:00

◆内容 説明会、金属加工体験

◆校内期限 9/24(月)まで

※就職する形になりますが、働きながら学

校に通うというスタイルになります。

◎日本福祉大学付属高校（私立）

◆日時 9/30（日） 9:00～13:00

◆内容 説明会、文化祭

◆校内期限 9/24(月)まで

◎愛知の私立学校展

◆日時 10/13（土） 10：00～17：00

14（日） 9:30～16:30

◆内容 入学相談

◆場所 名古屋市公会堂 ４Ｆホール

◆申し込み不要（制服で！）

進路担当より

体験入学が大変多くなっています。申し込む

にあたり、日にちが重なっていないかどうかを必ず

チェックしましょう。

また、１学期や夏休みに部活などで体験がで

きなかった人は、志望校決定までに２つは参加

して、比較することをお勧めします。

自分のために、努力しよう！

《体験入学感想》
同朋高校

高校について一番初めに感じたことはすごく大

きいということでした。もらったパンフレットを見ると、５

階建てと書いてありました。体育館も２階があり、

びっくりしました。体験した炎色反応の実験では、

日常の出来事から花火の仕組みまで１回の実

験でたくさんのことが分かりました。（Ｃ組 Ｎさん）

さつき調理・福祉学院

実際に行って、髪の毛はスポーツ刈りで、つめ

は短くということが分かりました。学校の中は普通

な授業もありました。専門の先生もいました。

（Ｈ組 Ｔさん）

市立工芸高校

学校でやれなかったことができて良かったです。

ｗｏｒｄで名刺しか作ったことがなかったが、ｐｈｏｔｏ

ｓｈｏｐによる名刺作りは少し難しかったです。パソ

コン部だから大丈夫だと思っていたけど、まだこの

程度なんだなと改めて思いました。

（Ｂ組 Ｔさん）

千種高校

千種高校は、まず生徒が作っていく学校だと

いうことが分かりました。そして討論会が年に何回

も決められていて、発言する力をつけることができ

そうだと思いました。部活動も盛んだし、特に、学

校祭は自分たちがやりたいことができてとても楽し



そうでした。きっと楽しい高校生活がおくれそうな学

校だと思いました。 （Ｅ組 Ｓさん）

桜花学園高校

まず女子校がどんなところかを知りたくて桜花

学園に行ってみたいなと思いました。行ってみると

共学とは違った感じでした。また、あいさつや身なり

もしっかりしていてとても良い学校だなと思いまし

た。 （Ｅ組 Ｅさん）

名経大市邨高校

私立ということもあって、環境が良さそうな学校

でした。公立と比較するとなんとなく落ち着いてい

る雰囲気でした。部活の発表では、ダンス部が

特に上手くて、一生懸命取り組んでいてすごかっ

たです。 （Ｄ組 Ｋさん）

名古屋福祉専門学校

体験して楽しかったことは、車いすに乗って段

ボールの箱にボールを入れてというストラックゲー

ムをやったことです。車いすをたたんだり、自分で

押したりもしました。後は、手話の体験をしたり点

字を打ったりしました。自分にとって良い雰囲気

でしたので、自分の進路になればいいなと思いま

した。 （Ｂ組 Ｙさん）

東海学園高校

部活体験をして、全体的に背がすごく高くて、

技術もすごかった。学校が私立だからかすごくき

れいで、グランドもきれいだった。

（Ｃ組 Ｍさん）

栄徳高校

リニモもあって交通の便は良かった。さまざまな

コースで勉強できることが良いと思った。

（Ｃ組 Ｉさん）

名古屋高校

方針や今年度からの変更点、入学テスト体

験や対策を教えてもらい、クラブの活動でも貴重

な体験ができました。男子校とあって、最初は少

し怖かった感じが強かったのですが、みなさんとて

も優しく楽しい時間が過ごせました。しかし、今年

は名古屋高校がとても人気があるそうです。卒業

生にオリンピックにでた人がいて、知名度があり、

今年のオープンキャンパスでは過去最高人数

が集まったそうです。 （Ｃ組 Ｋさん）

瑞陵高校

毎週１年生は2回調理実習をするそうです。３

年生になると集団で給食を作ったり、テーマを決

めて1年間それについて調べて卒業作品として発

表したりするそうです。行事も毎年盛り上がるみた

いで、とても楽しそうな雰囲気の学校でした。9月

に文化祭があるので、行ってみたいです。

（Ｇ組 Ｙさん）

栄徳高校

バレー部は強豪校でどんな練習をするのかと

思っていましたが、自分たちもやった基礎練習が

中心でした。しかし、練習に緊張感があり、部活

に集中できる環境になっていました。なので、自

分がやってみてとてもやりやすく、先輩もやさしくとて

もよかったです。 （Ｇ組 Ｎさん）

市立工芸高校

中学校にはない設備があってびっくりした。先

生や先輩の方が優しく教えてくれてとてもわかりや

すかった。今回の体験はとてもためになった。

（Ｃ組 Ｋさん）

東邦高校

この高校はとても部活動が盛んで、どんな大

会にでて、どんな成績を出しているのか丁寧に

教えてくださいました。また、部活の練習に来てい

た先輩も毎回会う度にあいさつしてくださり、とても

感じの良い高校だと思いました。私は、この高校

は「社会に出るための学校」というのが魅力的

でした。 （Ａ組 Ｉさん）


